
Compte-rendu de la réunion du 13 avril 2016 

 

Organisation de la fête locale et du festixjeunes  septembre 2016 

 

Mme Maryline VINCENT et moi-même, Carole AUGOYAT, avons répondu à l’invitation de la mairie 

adressée à l’ensemble des associations montrabéennes. 

Etaient également présents des représentants des associations telles que : Pierre André, APCM, 

Basket, Tennis, Ecole de musique, Bol de Mil, 4 as, entente Foot, Chasseurs, Aînés, Amicale bouliste, 

Judo. 

Côté Mairie, la réunion était conduite par Mr Serge PALUSTRAN, Adjoint délégué à  la Vie Associative 

et Sportive, assisté de Mr Serge CANDELA, Culture, fêtes et Cérémonies et Mme Annie ALGRANTI 

Communication. 

Le sujet était l’organisation de la fête locale et du festi’jeuxnes suite à la dissolution du comité des 

fêtes en février dernier. 

En effet après avoir appris c’est état de fait par courrier, la mairie souhaitant maintenir ces 

manifestations a  pris en charge une partie de l’organisation et appelle les associations à s’organiser 

afin de faire aboutir ces événements. 

Dans un 1er temps la mairie nous a présenté les chiffres : 6 426 € pour les dépenses et 9 200€ pour 

les  recettes d’après le bilan 2014 et pour les 3 jours que représentait l’organisation de cet 

événement à la charge du comité des fêtes. 

Sachant que la mairie gère quant à elle certains frais notamment concernant la sécurité et les 

orchestres. 

Le festi’jeuxnes, pour sa part a rapporté 635.90€ de buvette. 

La proposition de la mairie est donc la suivante : il faudrait qu’une « association pilote »prenne en 

charge l’organisation de l’événement (=achats +location +tenue de la buvette « sans argent » 

puisqu’elle estime préférable d’encaisser les boissons ailleurs qu’à la buvette en mettant en place un 

système de tickets) et soit  assistée de 2 ou 3 autres assos pouvant réunir au total au moins une 

trentaine de bénévoles  afin d’assurer la bonne tenue de la fête sur les 3 jours. Les bénéfices seraient 

dans ce cas répartis entre ces assos participantes selon un mode de répartition qu’il reste à définir. 

Pour le festi’jeuxnes une dizaine de bénévoles semble suffire. 

La difficulté qui a été mise en exergue est sur les quantités à estimer car les membres de l’ex comité 

des fêtes ne seraient à priori pas disposés à collaborer en apportant leur soutien à cause de tensions 

avec la mairie. 

En conclusion, la mairie a d’ores et déjà sélectionner les orchestres qui animeront le vendredi et le 

samedi, il s’agit de KLEIN et MISSION ; 



L’Amicale bouliste est d’accord pour organiser le concours de pétanque qui était jusque-là proposé 

par le comité des fêtes mais en sollicitant une participation financière afin de couvrir les frais 

d’achats des lots de récompense pour les gagnants et gérera la buvette tout au long de son 

déroulement. 

L’association Bol de Mil informe que le vide grenier aura lieu encore cette année et l’année 

prochaine mais nous avertit qu’elle souhaite passer la main pour les années suivantes (L’association 

Pierre André fait part de son éventuelle candidature pour lui succéder). De plus, Mr Fogliata ne 

souhaite pas qu’il soit  implantée de buvette sur le vide grenier, puisqu’il proposera un stand de 

sandwich/crêpes/frites /boissons, elle pourra toutefois être installée à côté du stade. 

Le représentant du Basket avance sa candidature à tenir le rôle « d’association pilote ». 

Une réflexion est engagée sur le thème de la propreté lors de ces  manifestations notamment au 

niveau des gobelets qui pourraient être consignés suivant le principe de l’ « éco cup »comme suggéré 

par le judo. 

Il nous a donc été demandé de faire remonter ces informations à nos adhérents et d’apporter un 

retour lors d’une prochaine réunion fixée au lundi 9 mai à 20h30. 

Mme Vincent et moi-même avons toutefois précisé que nous continuerions de participer au 

festi’jeuxnes comme chaque année, reste à définir le nombre de bénévoles prêts à aider ce jour-là 

afin d’évaluer si nous serions en mesure de gérer à la fois la tenue des stands et celle de la buvette, 

sachant que la mairie a commencé à organiser la préparation de l’événement comme elle avait 

l’habitude de le faire. 

Nous vous demandons donc de bien vouloir vous exprimer si vous souhaitez vous engager dans la 

préparation de ces événements et dans quelle mesure. 

Je reste à votre disposition pour toutes questions et/ou remarques éventuelles. 

 

Carole AUGOYAT 

 


